

Ressort: Politik

Seehofer plant Messengerdienst für Sicherheitsbehörden des Bundes

Berlin, 11.09.2018, 07:38 Uhr

GDN - Bundesinnenminister Horst Seehofer (CSU) hat sich für die Einführung eines einheitlichen Smartphone-Messengerdienstes für alle Sicherheitsbehörden des Bundes ausgesprochen. "Ein sicherer, plattformunabhängiger und behördenübergreifender Messengerdienst für die Sicherheitsbehörden ist sinnvoll", heißt es in der Antwort des Innenministeriums auf eine Kleine Anfrage der FDP-Fraktion, über welche die "Rheinische Post" (Dienstagsausgabe) berichtet.

"Eine Produktspezifikation muss im Rahmen einer Ausschreibung erstellt werden", so das Innenministerium. Hintergrund ist, dass der bislang für die interne Kommunikation zwischen Bundespolizisten, dem Bundeskriminalamt, dem Zoll, dem Technischen Hilfswerk und dem Verfassungsschutz genutzte Digitalfunk in der Vergangenheit nicht immer zuverlässig funktioniert hat. "Ein Messengerdienst für die Sicherheitsbehörden des Bundes ist eine wichtige Ergänzung in der Einsatzkommunikation", sagte Benjamin Strasser (FDP). "Leider kommt das alles viel zu spät."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-111678/seehofer-plant-messengerdienst-fuer-sicherheitsbehoerden-des-bundes.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com